

Notre tâche consiste, en partie, à élargir et à approfondir les relations directes entre le Canada et Israël. Le commerce entre les deux pays s'est considérablement accru, de même que vos exportations au Canada. Nous cherchons à établir des liens commerciaux et technologiques encore plus étroits. Nos fonctionnaires s'efforcent actuellement de trouver un projet de développement international auquel nous pourrions tous deux participer. Demain nous signerons officiellement l'accord concernant les vols de la société El Al entre Toronto et Tel Aviv.

L'Université hébraïque offre un excellent programme d'études canadiennes et l'Association des études canadiennes est bien établie. Un important accord de coproduction en matière de cinéma a été signé durant votre visite au Canada l'an dernier. Vous envoyez des touristes et des missions à Expo 86 à Vancouver, et c'est toujours en grand nombre que les Canadiens visitent votre pays.

Il existe entre le Canada et Israël un lien permanent et profond qui s'est manifesté partout dans les rencontres que j'ai eues, et dans celles de Maureen, tout comme pendant vos visites au Canada. Nous vous remercions de votre hospitalité aujourd'hui, et à jamais, de votre vigueur et de votre clairvoyance.

Mesdames et Messieurs, levons notre verre en l'honneur d'Israël.